
様式第３号 

会    議    録 

会 議 の 名 称         令和５年度 第２回朝霞第四小学校学校運営協議会 

開 催 日 時          
令和５年７月１４日（金） 

午後９時００から午前１０時００分まで 

開 催 場 所          朝霞市朝霞第四小学校 会議室 

出 席 者          

・井上 典子 ・高柴 嘉壽 ・一圓 みさき ・鈴木 泰代 

・芳村 聡子 ・大倉 幾子  

・原口 憲充（司会・記録：市川博康） 

会 議 内 容          

（１） 本校の学校研修について 

（２） 本校の体力について 

（３） 本校の課題について 

会 議 資 料          
（１） 体力テストの結果 

（２） 行事写真 

会 議 録 の        

 

作 成 方 針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

ㇾ要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後〇か月 

会議録の確認方法 司会・記録による確認 

そ の 他 の          

 必 要 事 項          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等）                             

１ 開会の言葉 開始 午前９時００分 

 教頭 

 ・令和５年度第２回朝霞第四小学校学校運営協議会は朝霞市学校運営協議会規則

第１０条第２項に則り委員の過半数が出席しているため本協議会が成立して

いることを申し添えさせていただきます。 

 ・傍聴者おりません。 

 

２ 委員長あいさつ（井上典子委員長） 

  学校課題ということで、学力面について話があると思うが、現役大学生でも質

問の意味が分からない学生がいる。読み物を読んで理解する機会がすくないの

ではないかと懸念している。 

 

３ 学校長挨拶 

  暑さ対策をしている。日傘を持参してよいことを朝霞第一中学校と連携して実

施している。 

 

４ 協議  

（１） 本校の学校研修について 

（２） 本校の体力について 

（３） 本校の課題について 

 

・校長 

 （１）～（３）の詳細を説明 
 

・井上 

 学校研修（国語科）の授業参観をすることは可能か。 

・校長 

 可能である。２学期に３回研究授業があるので、お知らせする。 

・鈴木 

 読み聞かせで何度も小学生に読み聞かせをしている。読み聞かせは効果的。耳か 

ら入って考える態度がよくできている。 

・井上 

 中学生でも読み聞かせ（耳から入る情報）は効果的である 

 体力については、厳しい現状がある。 

・校長 

 朝霞市の中学校は、県平均以上である。中学校の体育教員の授業を小学校の教員 

が参観するのも一つの方法である。 

・芳村 

 専門性の違いがあるのではないか。 

・大倉 

 小学校のスクールサポータをしているが、めあて学習を毎時間実施している教員 

もいれば、体育（運動）の知識がない教員が多いなど、教職員によって差がある。 

・井上 

 指導力を高めることが課題である。授業中に運動量を増やすことも大切。 

 

 



・大倉 

 体育の授業で模範演技ができない教師が多いが、今は、タブレット端末があるの 

で、模範できる教師を録画して活用することも可能である。 

・井上 

 ＩＣＴ機器、タブレット端末を活用することが大切。 

・芳村 

 何故、体力を高めるのか、必要性は、人生において体力づくりは欠かせないから 

である。 

・井上 

 生涯スポーツの概念が学校、教職員に必要。 

・芳村 

 ぽっちゃり型の体型の児童は、日常（家庭）が大切であり、学校と家庭の連携が 

必須である。中学校の体育は、専門性がある。小学校とはその差がある。 

・大倉 

 体力がないのは、休日等の過ごし方、コロナの影響もあるのではないか。 

・一圓 

 不登校について、学校から見守り、訪問の依頼があれば民生委員として受け入れ 

る用意がある。学校に戻すことが目的でない場合もある。 

・井上 

 小一、小三で発達的な課題が出る。医療にかかることも重要。その子にあった環 

境が必要か。「虐待」については、民生委員の力添えが必要。 

・芳村 

 社会とつながっていない家庭もあるのではないか。 

・井上 

 一つずつ丁寧に課題を解決するしか方法はない。不登校になる課題は多様であ

る。 

  

５ 閉会の言葉 

終了 午前１０時００分 

 


